

INFORME DE COMISIÓN

Capacitación de la Encuesta Nacional de Ingresos y Gastos de los Hogares 2016

Nombre: Thibaut Plassot Sansans

Puesto o categoría: Jefe de Departamento de Indicadores de Pobreza

Área de adscripción: DGAAP

Fecha de la comisión: 14, 15 y 16 de junio de 2015

Lugar: Hotel Aránzazu, Aguascalientes

Objeto de la comisión

El 15 y 16 de junio de 2016, en representación del CONEVAL, Thibaut Plassot, Jefe de Departamento de Indicadores de la Pobreza, asistió a la capacitación de los supervisores estatales de la ENIGH 2016, convocado por el **Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI)**.

La capacitación tuvo como objetivo:

- Dar a conocer los cuestionarios y los eventuales cambios por respectos a levantamientos anteriores.
- Proporcionar las instrucciones necesarias al levantamiento en campo y el llenado de los cuestionarios.
- Aclarar las dudas de los supervisores.
- Asegurarse de la buena comprensión del operativo.

Actividades realizadas

Las sesiones se organizan por cuestionario y siguen el orden del cuestionario. La dinámica de capacitación combina explicaciones sobre el llenado, videos explicativos, ejercicio de escenificación, ejercicios de llenado con ejemplos variados y pruebas de evaluación de los supervisores. Al final de cada módulo (cuestionario) se realiza pruebas de evaluación que permite evaluar el nivel de comprensión de los supervisores, para las preguntas que recibieron mayor índice de error, los capacitadores proporcionan información complementaria y repasan esos puntos. Thibaut Plassot Sansans asistió a dos días de



capacitación, respectivamente las sesiones del cuestionario de hogares y vivienda sobre los temas de materiales y servicios básicos de la vivienda así como de alimentación.

Resultados y contribuciones al CONEVAL

El CONEVAL asistió a la capacitación en calidad de observador sobre los temas de materiales y acceso a servicios básicos de la vivienda y alimentación, temas de particular interés para la medición multidimensional de la pobreza y donde se ha llevado modificaciones por respecto a encuestas anteriores. Por eso, la asistencia y los comentarios de un miembro de CONEVAL son de particular interés para aclarar las dudas que pueden surgir de esos temas novedosos, en particular la parte de ecotecnias. Por otra parte los varios comentarios que surgieron durante la capacitación son de interés para el CONEVAL, tanto para conocer dificultades y casos especiales que pueden surgir durante el levantamiento, que recomendaciones que emitieron los supervisores en cuanto al cuestionario.

